## Linde Material Handling

## **NOTA DE PRENSA**

## Carelsa culmina con éxito sus jornadas de automatización en Almería, Murcia y Alicante

· La compañía progresa en su proceso de expansión tecnológica y liderazgo intralogístico a lo largo de la región mediterránea.

Pallejà, 10 de junio de 2024 – El concesionario oficial de Linde Material Handling para las provincias de Albacete, Alicante, Almería y Murcia, Carelsa, ha finalizado con éxito una serie de jornadas dedicadas a la automatización, innovación y tendencias para el sector de la manutención. Estos eventos, celebrados a lo largo del litoral mediterráneo, han reafirmado el compromiso de la compañía con la vanguardia tecnológica y la mejora continua en la logística.

La primera jornada, celebrada el 10 de mayo en la delegación de Almería, marcó el inicio de esta serie de encuentros. Miguel Ángel Garrido, director gerente de Carelsa, inauguró el evento destacando la importancia de "aprender a desaprender lo aprendido y no tener miedo al cambio". Los asistentes pudieron explorar una zona demo con seis exposiciones que mostraban maquinaria de última generación y soluciones tecnológicas avanzadas. Como resultado, la acogida fue excepcional, con clientes interesados en las innovaciones presentadas.

El 24 de mayo, Carelsa llevó su visión de futuro a Murcia, donde nuevamente se destacó la relevancia de la automatización en el sector intralogístico. En este evento, los participantes tuvieron la oportunidad de ver en acción diversas soluciones automatizadas, incluidas las carretillas de Linde MH y sus dispositivos de seguridad de última generación. La jornada fue un éxito, consolidando a Carelsa como un referente en la implementación de tecnologías avanzadas.

El ciclo de encuentros culminó el 31 de mayo en Alicante, donde Carelsa se sumergió en el mundo de la automatización con una exhibición de productos innovadores. Durante esta jornada, Garrido subrayó la importancia de la cualificación del personal, mencionando que "el 12% de nuestra plantilla son ingenieros, lo que quiere decir que en cualquier parte de la empresa tenemos gente cualificada capaz de dar soporte a cualquier solución que necesiten nuestros clientes". Los asistentes pudieron interactuar con tecnología de vanguardia, reforzando la imagen de Carelsa como líder en el sector.

A través de estas tres jornadas, Carelsa ha consolidado su posición como concesionario referente en la Red de Linde Material Handling, no solo por su capacidad de adaptarse a las nuevas tendencias tecnológicas, sino también por su firme compromiso con el desarrollo continuo y la satisfacción de las necesidades de sus clientes. En constante expansión, la Red de Linde MHI continúa liderando el camino hacia un futuro logístico más eficiente y tecnológicamente avanzado.





## Acerca de Linde MHI

Linde Material Handling Ibérica es la empresa más reconocida en el mercado ibérico del sector de la manutención, que ofrece soluciones integrales para la manipulación de mercancías. Sus líneas de negocio incluyen la comercialización de vehículos nuevos, servicios postventa, alquiler a corto y largo plazo, vehículos reacondicionados, gestión de flotas, soluciones automatizadas y consultoría intralogística integral.

Con presencia a lo largo de toda la Península Ibérica, incluyendo las islas, cuenta con una densa red de 15 concesionarios y 12 delegaciones propias. Linde Material Handling Ibérica es la filial en España y Portugal de Linde Material Handling GmbH.

Cristina Martínez

Departamento de marketing Carelsa cristina.martinez@carelsa.com Carlota Pérez

Agencia de Comunicación Pelican Comunicación Móvil: +34 663 92 92 50

carlota@pelicancomunicacion.com